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          Тема выпускной квалификационной работы: «Многоэтажное жилое здание из перекрестноклееных деревянных конструкций».В работе представлена проектная документация на строительство жилого здания в соответствии с Постановлением Правительства РФ №87 от 16 февраля 2008г. Разработаны: Схема планировочной организации земельного участка, архитектурные, объемнопланировочные и конструктивные решения, мероприятия по обеспечению пожарной безопасности и доступу инвалидов и составлена сметная документация на строительные работы.Особенностью данного проекта является использование в качестве основного несущего элемента деревянных конструкций, а именно ПКД панелей, ранее никогда не применяемых на территории Российской федерации для многоэтажного капитального строительства. Также в работе рассматривается вопрос влияния различных жесткостей соединений на распределение усилий в деревянных конструкциях. В рамках данного исследования ставятся следующие задачи:1) Формирование расчетной схемы в программном комплексе ETABS2) Задание узловых жесткостей3) Расчет с различными узловыми жесткостями4) Анализ усилий5) Формирование выводов и рекомендаций.Анализ усилий показал, что полужесткие соединения обеспечивают наибольшую надежность конструкций, а значит проектирование именно таких узлов является целесообразным, но не для многоэтажного капитального строительства.
        

        
          Theme of final qualification work: «Multistorey residential building made of cross-laminated timber structures».This work presents the design documentation for the construction of a residential building in accordance with Russian Federation’s Government Decree № 87 of February 16, 2008. Developed: Scheme of the planning organization of the land, architectural, volumetric-planning and constructive solutions, measures to ensure fire safety and access for persons with disabilities and compiled cost estimate documentation for construction works.The peculiarity of this project is the use of wooden constructions as the main bearing element, namely CLT panels, which have never been used before in the territory of the Russian Federation for multistorey capital construction. Also, the paper considers the effect of various rigidities of the joints on the distribution of forces in the wooden structures. As part of this study, the following tasks are set:1) forming a design scheme in the ETABS software package2) Defining stiffness of joints3) Calculation with different stiffnesses4) Force analysis5) Drawing conclusions and recommendations.Force analysis has shown that semi-rigid connections provide the greatest reliability of structures, and therefore the design of such assemblies is appropriate, but not for multistorey buildings.
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